

Menjadi Duta Kecamatan, Siswa SMP Muhammadiyah 4 Raih Juara 2 Solo Gitar Tingkat Kabupaten

Selasa, 23-05-2017



KARANGANYAR – Jiwa seni yang dimiliki Ardyela Endra Pangestu (13 tahun) siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 4 Karanganyar menghasilkan pengakuan prestasi ditingkat kabupaten. Perhelatan Festival dan Lomba Seni Siswa (FSLN – SMP) Nasional Kabupaten Karanganyar yang dilaksanakan Selasa (23/05) bertempat di Gedung KPRI Kabupaten Karanganyar menghantarkan Ardyela sebagai Juara 2 untuk cabang Solo Gitar.

FSLN diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) Republik Indonesia secara berjenjang mulai dari tingkat kecamatan hingga nasional. Sebagaimana disampaikan oleh Kepala SMP Muhammadiyah 4 Karanganyar Sri Yuniati, MH., M.Pd., setelah mendampingi siswanya pada FSLN kali ini memperlombakan setidaknya 6 cabang seni antara lain cipta puisi, solo vocal, kreativitas tari, musik tradisional, solo gitar dan solo vocal.

Lebih lanjut Sri Yuniati mengatakan jika siswanya (Ardyela, Red.) yang merupakan kelahiran 25 Juni

2003 ini mewakili Kecamatan Mojogedang untuk cabang solo gitar karena memang mempunyai kelebihan dibidang seni, khususnya permainan alat music gitar.

“Setelah lolos dan menjadi yang terbaik di kecamatan, Ardyela menjadi duta UPTD Dikbud Mojogedang untuk maju ketingkat Kabupaten. Anak saya yang bertubuh mungil ini memang pintar bermain gitar dan bergabung di group band sekolah SMP Muhammadiyah 4 dibawah bimbingan ibu Daryanti, S.Pd., sebagai guru pembimbing” kata Kepala Sekolah yang juga adik kandung Bupati Karanganyar ini.

Dengan lagu wajib “Green Slavees” yang harus dibawakan dan lagu pilihan “Jaranan” yang ditampilkan Ardyela akhirnya harus puas menjadi nomor 2 dari 11 peserta yang mengikuti cabang solo gitar. Siswa SMP Muhammadiyah 4 Karanganyar ini harus merelakan peserta dari SMP Negeri 1 Jumantono yang merupakan wakil dari Kecamatan Jumantono sebagai yang terbaik dan berhak maju ke FSLN-SMP tingkat Provinsi Jawa Tengah. *(MPI PDM Kra-JOe)*.